
 

 

 

 

 

 

素晴らしかった、合唱発表会！ 
今年も感動で心が震えました。 

 先週の金曜日、ユーベルホールで開かれた合唱発表会。
今年度も感動で心が震える、素晴らしい発表会になりまし
た。 

 当日の講評の中でも話した内容と重なりますが、あの時
の感動を少しこの紙面にも書きたいと思います。 
  

 まず、1年生の合唱が思いのほか素晴らしかったので、
聴いていた、２，3年生の気持ちに火をつけました。私の
周りには 2，3年生が座っていたのですが、「うまい」「す
ごい」という声が聞こえ、自分たちも頑張らねばという雰
囲気になっていました。よく声が出ていて、生き生きとし
た表情で、1年生の前向きで元気な学年のカラーが合唱で
も表現されていました。 

 2年生は、明らかに 1年生のときより上手になってい
ました。ハーモニーがきれいでした。人数が一番少ない
学年ですが、よく声が出ていましたし、気持ちがそろっ
ていました。きっと宿泊学習で学年のきずなが深まり、
それが合唱の歌声に表れたのだと思います。これから学
校の核となり、引っ張っていく場面が増える 2年生。こ
れからに期待を抱かせてくれる素敵な合唱でした。 

 3年生は、意気込みがすごかったですね。3年生だけ
は先に学級ごとの発表でしたが、歌う前には両クラスと

も互いに励まし合う声が飛び交っていました。さすが 3
年生の合唱でした。声もよく出ていたし、声の強弱や、
歌詞の意味をかみしめながら歌っているのがよくわかる、
素晴らしいハーモニーでした。前日の練習のときの歌声
をはるかに上回る本番の合唱でした。 

 
 講評の後半で話しましたが、本番を迎えるまでのみなさんの努力であったり、苦
労であったり、様々な思いが歌声にのって聴く者の心を打ったのだと思います。伴
奏者の人、指揮者の人、パートリーダーの人、そして文化委員の人は特に当日まで
プレッシャーと闘かい、苦悩することも多かったでしょう。本当によく頑張りまし

た。また、そのような役割にはあたっていなかった人たちも、みんなと心を通じあ
わせ、素敵な合唱にするために、様々な努力や苦労があったことでしょう。それら

すべてが当日のみなさんの歌声にのって、ホール中に響き渡りました。本当に素晴
らしい発表会でした。今回の取組みで築き上げた仲間との信頼関係を基盤に、残念

ながら今回ステージにあがれなかった仲間とも一緒に、これからの学校生活でさら
に互いの絆を深め、充実した楽しい学校生活をつくっていきましょう！ 

「素敵な歌声をありがとう！感動をありがとう！」 

生徒会役員が給食施設の見学に行きました！ 
 先週の土曜日（10日）に、生徒会役員が給食会社の

施設の見学に行きました。コロナ前は見学に行かせてい

ただいていたのですが、ここ 3年ほどはできていませ

んでした。この間は会社の方が本校に来ていただいて、

説明をお聞きし、意見交流などをしていました。今回は

実際に施設を訪ね、調理場の中にも入らせていただき、

作業工程を見せていただいたり、保冷庫や盛り付け室な

どのお部屋も見せていただいたりしました。給食を私たちがいただくまでに、多く

の方々の苦労があることがわかり、またおいしい給食をつくろうと思いを込めて作

ってくださっていることがよくわかりました。 

 今年度の見学会は、東能勢中学校の生徒会役員と一緒に行ったのですが、見学会

の最後には、「作ってくださっている方々の思いがわかり、ご苦労いただいているこ

とを知ったので、これからは残さないように他の生徒に伝えていきたい」という感

想が、どちらの生徒会役員からも聞かれました。 

 

「校長室から出題です」 
ついに６０個達成者が出ました！ 
〔スタンプ６０個達成者〕 

 3 年 2 組 〇〇 〇〇 さん 

〔スタンプ 10 個達成者〕 

1年 2組 〇〇 〇〇 さん 1年 2組 〇〇 〇〇 さん

1 年 2 組 〇〇 〇〇 さん 

〔スタンプ 5 個達成者〕 

      1 年１組 〇〇 〇〇 さん   〇〇 〇〇 先生 
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お詫び）今号で、前号で紹介できなかった 2 年生の宿泊学習、1 年生の校外学習のことを掲載する予
定でしたが、紙面の関係でできませんでした。学級通信等で生徒たちの楽しかった様子を見

ていただければ幸いです。よろしくお願いいたします。 


